
ACTA Nº 25 CP 2024 
 
 
En Madrid, a 23 de diciembre de 2024, se celebra la sesión de Comisión Permanente en formato mixto, y 
presencialmente en la sede del Ilustre Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid, 
C/ Dr. Esquerdo 114. En primera convocatoria, a las 16,30, y, en segunda, a las 17h. Los asuntos del Orden 
del Día a tratar resultan ser los siguientes: 
 
• Solicitud de grabación de reunión.  
• Aprobación presencia vocal II. 
• Puntos a tratar llegados después de la publicación del orden del día. 
 
1. Lectura y aprobación del acta anterior.    
   
2.  Aprobación de expedientes.     
   
3. Agenda de Eventos y reuniones:  
 

3.1  Reunión telemática CGCFE.   
3.2  Acto de entrega premios AMADE. 

   
4. Seguimiento Plan Estratégico:   
 

4.1 Pilar Personas Colegiadas:   
 

4.1.2  Fechas reuniones miembros grupos de trabajo Consejo, comisiones ICPFCM, 
Comisión de Metabólicas y de Invasiva. 

  
4.2 Pilar Colegio: 
 

4.2.1  Acto de entrega sello EFQM.    
   
5. Proyectos Internos:   
 
 5.1  Instalación señalética. 
  
6. Propuestas de colaboración recibidas:   
 

6.1 Colaboración SEDCYDO. 
6.2 Colaboración Physiociencia: Fisioterapia Neurológica. 

     
7. Comisiones:  
 

7.1  General Comisiones.    
  
8.  Puntos a tratar llegados después de la publicación del Orden del Día.  
   
9.  Ruegos y preguntas.    
 
 
Se establece una lista de los asistentes que resulta ser la siguiente: 
 
Aurora Araújo Narváez (decana) 
Pablo Herrera Jiménez (vicedecano) 



Carmen Mar Rodríguez Peñas (secretaria general) (de manera telemática) 
Patricia Moreno Carrero (vicesecretaria general) 
Olga Cures Rivas (tesorera) 
Raúl Ferrer Peña (vocal II) 
 
  
La secretaria general pide la aprobación de grabación de la reunión, lo que es aprobado por todos los 
miembros de la misma. 
  
La secretaria general, de igual manera, solicita a los asistentes la presencia de D. Raúl Ferrer Peña, vocal II 
de la institución, con voz pero sin voto, lo cual es aprobado por asentimiento de los presentes.   
 
Una vez comprobada la existencia de quórum, la decana, Dña. Aurora Araújo Narváez, procedió a abrir la 
sesión a las 16,55 h, con el turno de intervenciones sobre los distintos puntos del Orden del Día 
mencionados, llegándose a los siguientes acuerdos con respecto a los mismos:  
 
La secretaria general informa de los puntos a tratar llegados después de la publicación del orden día, de los 
cuales se aprueban para ser debatidos en la reunión los siguientes:  
 
 Solicitud de asistencia del suplente I y suplente II a las Comisiones Permanentes de 2025. 
 Publicación de la agenda de cursos de 2025. 
 Encuesta de Atención Primaria. 
 
1. Lectura y aprobación del acta anterior.    
 
 Se aprueba el acta número 24 de Comisión Permanente con las modificaciones propuestas. 
   
2.  Aprobación de expedientes:     
 
 ALTAS 

 BAJAS  

 TRASLADOS 

3. Agenda de Eventos y reuniones:  
 

3.1  Reunión telemática CGCFE.   
 

Se hace constar en acta de Comisión Permanente la reunión del CGCFE para aprobar los 
Estatutos del Colegio de Canarias. 
 
Se volverá a comentar en reunión de Junta de Gobierno. 

 
3.2  Acto de entrega premios AMADE 
 

El pasado 18 de diciembre, la decana y la tesorera asistieron a la entrega del premio que nos 
otorgó la organización privada Amade, Asociación Madrileña de Atención a la Dependencia. 
 
La tesorera añade que la organización es de las más importantes de Madrid en el sector de la 
dependencia. 
 
El premio otorgado fue PREMIO AMADE a la Entidad u Organización que haya sido clave 
por su trabajo y compromiso profesional en la atención a las personas mayores. AMADE 
otorgó este reconocimiento al Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de 



Madrid por su papel como referente en el ámbito de la Fisioterapia y su activa participación 
en la difusión y puesta en valor de esta disciplina en el sector. La Fisioterapia desempeña un 
papel fundamental en los centros y servicios dedicados a la atención de las personas mayores, 
contribuyendo significativamente a la mejora de la calidad de vida de este colectivo. M.P., 
fundadora y CEO de Grupo SENDA, patrocinador del galardón, y E.S.B., secretario general 
de AMADE entregaron este reconocimiento a la decana. 
 
En el evento se tuvo la oportunidad de charlar con diferentes personalidades, con propuestas 
de colaboración para el futuro. 

   
4. Seguimiento Plan Estratégico:   
 

4.1 Pilar Personas Colegiadas:    
 

4.1.2 Fechas reuniones miembros grupos de trabajo Consejo, comisiones ICPFCM, 
Comisión de Metabólicas y de Invasiva. 

 
La secretaria general pone en común la necesidad de agendar fechas para las reuniones 
previstas: 
 
Reunión miembros Grupos de trabajo de CGCFE: 
En vías de poder organizar la reunión con mayor información, se solicitará al Consejo 
un informe de actividad de los grupos de trabajo, y posteriormente se agendará la 
reunión. 
 
Reunión con miembros de comisiones del ICPFCM: 
Tras debatir, se decide que se convoque la misma después de las fiestas con fecha 26 
de febrero, a las 20h, de manera presencial, en la sede colegial. Se harán recordatorios 
desde la convocatoria hasta que llegue la fecha de celebración de la reunión. 
 
Comisión de Fisioterapia Invasiva: 
La decana convoca la reunión y se agendará la misma de manera telemática el día 15 
de enero, a las 20h. 
 
Comisión de Fisioterapia en Enfermedades Metabólicas: 
La decana convoca la reunión de manera telemática para el día 22 de enero, a las 20h 
de manera telemática. 
  

4.2 Pilar Colegio: 
 

4.2.1  Acto de entrega sello EFQM.    
 

Se recibe invitación para el acto de entrega común de las organizaciones que han 
recibido el sello EFQM en 2024, con fecha 30 de enero, de 11h a 15h. Se confirmará 
la asistencia del vicedecano. 

 
Además, existe la posibilidad de poder hacer un acto privado de entrega. Se preguntará 
por la posibilidad de que sea el 14 de febrero en la sede colegial. 

   
5. Proyectos Internos:   
 

5.1  Instalación señalética. 
 

Toma la palabra el vicedecano para informar de la instalación de la señalética que se produjo 
el sábado 21 de diciembre. 



 
Se ha colocado casi todo menos las señales en código braile, las cuales faltan por llegar. La 
instalación es apta para su uso y aprobación. 

 
6. Propuestas de colaboración recibidas: 
   

6.1 Colaboración SEDCYDO 
 

Se recibe propuesta de colaboración de la Asociación Científica SEDCYDO con la siguiente 
información: 
 
- Visibilidad: Incluiríamos el logotipo del Ilustre Colegio de Fisioterapeutas de Madrid en 
todo el material promocional y científico del evento, incluyendo programas, banners y redes 
sociales. 
- Reconocimiento: Se mencionaría al Colegio como patrocinador oficial durante la 
apertura y cierre del congreso. 
- Difusión: Ofreceríamos un espacio destacado para su representación institucional en el 
evento. 
 
Los miembros de la reunión debaten y se aprueba por unanimidad realizar la colaboración. 
Se solicitará información acerca de la representación institucional y la posibilidad de poder 
sortear inscripciones para las personas colegiadas. 

  
6.2 Colaboración Physiociencia: Fisioterapia Neurológica. 
 

Tras la solicitud de información sobre la temática en la que se nos pedía colaboración, y 
habiendo respondido sobre la misma, los miembros de la reunión vuelven a debatir sobre la 
idoneidad de colaborar, valorando no realizarla. 

     
7. Comisiones:  
 

7.1  General Comisiones.    
 

No se realizan aportaciones en este punto. 
  
8.  Puntos a tratar llegados después de la publicación del Orden del Día:  
 

8.1  Solicitud de asistencia del suplente I y suplente II a las Comisiones Permanentes de 2025. 
 

Se recibe petición formal del suplente I y el suplente II para la asistencia a las Comisiones 
Permanentes de 2025. Los miembros de la reunión aprueban la propuesta por unanimidad. 
 

8.2  Publicación de la agenda de cursos de 2025. 
 

La secretaria general propone que se publiquen a principio de año todos los cursos ya 
aprobados por la Junta de Gobierno para el 2025, para la información de las personas 
colegiadas. Quedando aprobado por asentimiento. 

 
8.3  Encuesta de Atención Primaria. 
 

La vicesecretaria general informa a los asistentes de que llegó un correo de la Gerencia 
Asistencial de Atención Primaria solicitando que se responda a una encuesta sobre 
materialidad, por ser grupo de interés de la Gerencia, en la que se valore por parte de nuestra 
Institución la importancia sobre la información que se pueda recibir de dicha Gerencia sobre 



distintos aspectos de la misma. Ella misma fue la encargada de darle respuesta con la puesta 
en común del vocal II. 

 
 
9.  Ruegos y preguntas.    
 

La decana considera necesario volver a revisar los protocolos de mails que se están llevando a 
cabo en la Institución. Se valorará de nuevo en la Junta de Gobierno. 

 
 
 
CIERRE.- Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión de orden de la Sra. decana se levanta la misma 
a las 18.11 horas, extendiéndose la presente acta que será sometida a la aprobación de los señores asistentes 
en la próxima sesión que se celebre, de todo lo cual yo, la secretaria general, Certifico. 
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